

Ressort: Reisen

Plötzlicher Wintereinbruch sorgt auch in der Schweiz für Probleme

Bern, 29.10.2012, 08:26 Uhr

GDN - Der plötzliche Wintereinbruch hat auch in der Schweiz für zahlreiche Verkehrsprobleme gesorgt. Allein im Kanton Zürich kam es seit Samstagabend zu rund einem Dutzend Unfällen, wie die zuständige Polizei mitteilte.

Die Polizei Bern meldete mehr als 60 Verkehrsunfälle im Kanton. Viele Autofahrer waren oftmals noch mit Sommerreifen unterwegs. Zudem behinderten umgestürzte Bäume und heruntergefallene Äste den Straßenverkehr. In den Schweizer Bergen gab es am Wochenende örtlich bis zu 40 Zentimeter Neuschnee. In der Bundeshauptstadt Bern sei Schweizer Medienberichten zufolge sogar noch nie seit Messbeginn im Jahr 1931 im Monat Oktober so viel Schnee gefallen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1331/ploetzlicher-wintereinbruch-sorgt-auch-in-der-schweiz-fuer-probleme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com